



Pierre Vieillard nous a quittés.

Il a été, il était un responsable profondément respecté dans le monde agricole. Il a contribué à la création de la coopérative et de structures de développement économique dans le secteur de l'élevage. Il a exercé nombre de présidences et de responsabilités. Il était administrateur d' « Orléans Viande ».

Membre du Parti Socialiste, Pierre Vieillard a toujours œuvré pour une société plus juste et plus humaine en faisant constamment preuve d'un grand réalisme et d'un grand sens des responsabilités et de la solidarité.

Merci, Pierre.

Jean-Pierre Sueur

- Les obsèques de Pierre Vieillard seront célébrées ce mardi 16 juin à 15 h à l'église de Saint-Vincent-des-Prés (Saône-et-Loire).
- Une cérémonie aura lieu à la même heure à l'église Saint-Martin d'Ouzouër-sur-Trézée.